

Colombia y Ecuador reforzarán seguridad en frontera



Bogotá, 23 mar (RHC-PL) Altos mandos militares de Colombia y Ecuador se reunirán para coordinar operaciones contra el crimen organizado en la zona de frontera, informó el ministro de Defensa, Luis Carlos Villegas.

Según precisó el titular de Defensa de Colombia, el encuentro tendrá lugar en la localidad ecuatoriana de Tulcán, en el contexto de la Comisión Binacional Fronteriza convocada por el presidente del país, Juan Manuel Santos.

Villegas subrayó que el propósito de la reunión, de la que no precisó fecha, es coordinar las operaciones contra los grupos del crimen organizado y garantizar la seguridad en la zona fronteriza.

'Va a ser una reunión puramente operativa de la Comisión Binacional Fronteriza, donde estamos listos a incrementar nuestra cooperación con Ecuador, con el fin de que la frontera entre los dos países sean una frontera segura', insistió Villegas.

Respecto a las operaciones militares que se han intensificado en la zona de frontera, el ministro dijo que se realizan en forma coordinada con Ecuador.

El pasado martes Santos convocó a la Comisión Binacional Fronteriza, tras la explosión ocurrida en la provincia de Esmeraldas, en Ecuador, con saldo de tres militares ecuatorianos muertos y varios heridos.

El Ministerio de Defensa de Ecuador informó este día que tres militares murieron y otros siete quedaron heridos, luego de que una patrulla fuera víctima del estallido de un artefacto explosivo artesanal colocado a un costado de la carretera.

La acción violenta tuvo lugar en la localidad de Mataje, cuando los uniformados realizaban operaciones de vigilancia y control en la zona, cerca de la frontera.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/158299-colombia-y-ecuador-reforzaran-seguridad-en-frontera>



Radio Habana Cuba